
主席週年報告 
 
校長、各位老師、各位嘉賓、各位校友：- 

 
歡迎各位在百忙中出席今晚的晚會，很快又已一年過去，現在
向各位報告一下在過往一年校友會之活動：- 
 
1. 今年委員會共已開了四次例會，日期是 1月、4月、7月及

10月，商討一切會務及活動事宜。 
 

2. 2月 25日舉辦了一個烹飪活動，當日在九龍城翔龍灣會所舉
行，約有 20人參加，多位高手都一顯廚藝，參加者都能一享
口福。 

 
3. 3月 18日舉辦了遊船河，地點是東龍島，滘西州及到布袋澳

食海鮮。當日約有 140人參加，各人都盡興而歸。 
 
4. 5月 22日在母校舉辦了一個專題講座，我們邀請了徐慶城校

友，講解鐘錶製造業之情況及前途。徐校友亦邀請了李惠利
高級講師廖文豪先生介紹入行的資格及有關培訓課程，據廖
文豪先生說有很多學生未畢業已經被有關公司預先聘請了。 

 
5. 8月 12日舉辦了中山一天遊，是日有 48人參加，節目有金

牌脆肉鯇魚餐及田園農作物即摘即買，當日很多校友都滿載
而歸。 

 
6. 10月 10日於母校舉辦了第二次專題講座，當日邀請了章桂

芝校友講解旅遊及有關見工技巧，令所有參加講座同學們都
能對此行業有所認識及增加他們將來見工的信心。 

 
7. 11月 16日由羅頌平校友安排在校學生約 80人，到珠海參觀

BOSCH公司之廠房，此公司是一間很有名的防盜系統及設備
生產商，廠房除了整潔及具規模外，其做生產之宗旨是忠誠，
不欺騙地做，值得學生們學習。 

 
8. 施得理大學獎助學金基金，經年多以來的籌劃，商討，推廣

等，終於今年 5月正式成立。而在 6月開始籌款，現有 14位
校友捐助，得款共約 18萬，包括每年有 1 萬共 4 年之捐助。
此基金由一個委員會去管理一切事務，而委員會之成員共 5
位，學校方面委派了王興忠副校長及鄭以歷老師而校友會則
選派羅頌平，歐陽志剛校友及本人。今年己批核了一名學生，
名叫馬萬奇同學，他被廣州暨南大學取錄，現正在該校就讀。 

 
9. 由吳蕙嫻老師帶領的編織班成員，由 2008年 7月 12日開班

至今，生產了很多編織成品送給有關慈善機構及有需要的
人，在此多謝吳老師。 

 



 
10. 梁偉強校友為母校改建之自修室，現正在申請審批中。 
 
11. 攝影比賽之賽果將會有結果，一會兒將由伍建榮校友頒

發獎狀。我們要多謝章桂芝校友代邀請李純恩先生作評審。 
 

今年是委員會換屆年，現已選出 10位新委員。我深信來屆之
主席及其委員會更上一層樓。 
 
多謝各位，祝各位身體健康，生活愉快！ 
 

基協校友會主席 
李焜明 

2012年 12月 8日 


